

## LA SEMANA ECONÓMICA

LUNES 11

**Mario Conde usó a sus hijos para blanquear 13 millones**

● Más de dos décadas después de que el Banco de España interviniera Banesto tras revelarse un agujero de más de 3.600 millones de euros, Mario Conde ha sido detenido junto a sus dos hijos, su yerno y otras cuatro personas por tejer un entramado societario con un único objetivo: traer a España parte del dinero saqueado cuando presidió la citada entidad hasta su caída el Día de los Santos Inocentes de 1993.

MARTES 12

**Una transferencia de 600.000 euros desde Suiza delató a Conde**

● Un informe del Servicio de Prevención del Blanqueo de Capitales (Sepblac) fue el origen de las investigaciones que se saldaron con ocho personas detenidas. El informe, que tiene fecha de salida del 12 de febrero del 2014, explica de forma detallada que una de las empresas epicentro de la trama vinculada con Mario Conde intentó hacer una transferencia desde Suiza a La Caixa. Según la Cadena Ser, la transferencia se hizo desde la empresa Galloix.

MIÉRCOLES 13

**Mario Conde vuelve a prisión por el blanqueo del dinero de Banesto**

● Mario Conde ingresó en prisión ocho años después de cumplir condena por el saqueo del 'caso Banesto'. El exbanquero de 67 años durmió su primera noche en el centro penitenciario de Soto del Real (Madrid) después de que el juez de la Audiencia Nacional apreciara riesgo de fuga y de reiteración delictiva tras tomarle declaración. A instancias de la Fiscalía Anticorrupción, decretó prisión incondicional para él y su abogado de confianza.

# ¿Ser honrado es rentable?



**Antonio Núñez García y Antonio Núñez Martín**

Antonio Núñez García fue socio fundador de Paragon Partners y Antonio Núñez Martín es socio de Paragon Partners y presidente de la Asociación de Alumni de la Harvard Kennedy School



Una pregunta que más de uno nos hacemos es si merece la pena mantener una conducta recta o si por el contrario lo provechoso es actuar sin escrúpulos y con el único objetivo de obtener los máximos beneficios personales, personales, profesionales o políticos, de manera rápida.

En nuestra opinión no sólo se puede y se debe ganar dinero o elecciones siendo honrado, sino que a la larga es la forma más rentable (y segura) de obtener el mayor rendimiento de las oportunidades a cada uno se le presentan en la vida.

Esta opinión está basada en nuestra propia experiencia profesional, en la acumulada tras muchos años de seguir la carrera de miles de altos directivos

de las empresas más importantes que operan en España, y en las propias opiniones de éstos.

Tener un comportamiento honesto de manera consistente genera, mantiene e incrementa la credibilidad que un dirigente pueda llegar a disfrutar en su entorno. Esta se traduce en confianza, y ésta a su vez, en respeto.

Los compañeros, clientes y proveedores, o votantes, res-

tan a los dirigentes que se comportan consistentemente con rectitud. De ellos saben lo que pueden esperar en cada momento, que cumplirán con sus compromisos (o explicarán claramente y honestamente su incumplimiento parcial o total) y por tanto son interlocutores válidos.

Los votantes y los colaboradores del equipo de un dirigente siguen a un jefe en el que pueden confiar porque su forma de

hacer responde a unas normas de conducta transparentes y éticas. Un comportamiento recto y honrado es un requisito imprescindible para que un directivo llegue a ser realmente líder y se gane auténtica autoridad.

¿Quién puede negar que más pronto que tarde los tramposos son identificados y descubiertos? ¿Quién desea ser engañado y se expone a tratar con personas en las que no confía?

Con ser importante lo anterior, no es lo principal. Lo realmente crucial es la tranquilidad, la seguridad que proporciona la credibilidad ante uno mismo, porque, no nos engañemos, nos hemos de mirar todos los días a los ojos en el espejo para pintarnoslos o para afeitarnos.

Aparte de todo esto, ¿cómo se puede pagar el dormir tranquilo? ¿Cómo se puede medir la fuerza que proporciona ir por la vida con la frente alta?



*A la larga ser honrado es la forma más rentable de obtener el mayor rendimiento de las oportunidades que a cada uno se le presentan*

En resumen, un comportamiento ético y honrado en la vida profesional es más gratificante, más divertido, más tranquilo, más relajante, más sano y mucho más rentable, para uno mismo, para la empresa en la que trabaja, y para la sociedad en la que vive.

## ESTA SEMANA EN LA PRENSA ECONÓMICA

**Expansión****Manhattan bate su récord inmobiliario**

● La web inmobiliaria Corcoran ofrece un ático al sur de Central Park con cuatro habitaciones y 525 metros cuadrados que cuesta cerca de 59 millones de euros. Un poco más al sur, en la calle 54, se encuentra disponible un apartamento de cinco plantas por 59 millones de dólares. El precio medio de venta superó la barrera de los 2 millones de dólares por primera vez, lo que supone un incremento del 18% respecto al primer trimestre de 2015 y es un 5,3% superior al de los últimos tres meses del año pasado, según la firma inmobiliaria Douglas Elliman.

**CincoDías****Industria ilegaliza miles de placas solares domésticas**

● El plazo para el registro oficial de las instalaciones de autoconsumo al que obliga el polémico real decreto sobre esta actividad, ha terminado sin que Industria haya escuchado las reiteradas peticiones para que dicho plazo se amplíe hasta finales de año. El resultado es que prácticamente la totalidad de las instalaciones ya existentes se han convertido «en ilegales» de la noche a la mañana, ya que apenas se han inscrito una veintena sobre los más de dos millares que se calculan que están instaladas en España. Y, por tanto, todas ellas se exponen a las fuertes sanciones que fija la norma.

**elEconomista****Solo el 3% del dinero declarado fuera de España está en paraísos**

● Los contribuyentes españoles apenas han declarado a la Agencia Tributaria un patrimonio de 3.700 millones en los llamados paraísos fiscales, según consta en la documentación de la Agencia Tributaria relativa a la declaración de bienes en el extranjero -el famoso modelo 720-. Una cantidad que apenas supone el 3% de los 126.500 millones de euros que habían aflorado hasta el pasado otoño a través de esta vía. El desfase entre una y otra cifra pone de relieve hasta qué punto se han sentido tranquilos y protegidos quienes cuentan con sociedades off en paraísos.